NEWS

#11

NOVIEMBRE 2023



"Somos profesionales formados y capacitados para asumir las responsabilidades que el presente nos demanda, y aquí seguiremos esperando a que la Administración abra los ojos y vea", dijo la presidenta del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Las Palmas, Loreto Gómez Guedes, durante su intervención...

GALERIA DE IMÁGENES

Leer más..

Los profesionales sanitarios recuerdan que las vacunas salvan vidas y previenen el contagio



Farmacéuticos, enfermeros y dentistas de la provincia de Las Palmas asumen y demuestran su responsabilidad ante la campaña

Leer más...

Con la intención de dar a conocer la existencia de una campaña de vacunación antigripal específica para la infancia, el vicepresidende vacunación frente a la gripe y la covid-19, y lo... te de SEPEXPAL y miembro del Comité Asesor de...





Se estima que cerca de 10 000 personas sufren algún tipo de demencia solo en la isla de Gran Canaria, especialmente del mal de Alzheimer. Aunque no existe cura, su detección precoz...

Leer más...

Más de medio centenar de profesionales de farmacia se forman en técnicas para salvar vidas

Leer más...

La tasa de hospitalización entre 0 y 4 años

es similar al de más de 65 y

las farmacias son claves en la información



La asistencia inmediata en caso de parada cardiorrespiratoria o ante una crisis convulsiva o una reacción anafiláctica, entre otras situaciones graves, resulta fundamental para evitar...

Leer más...

Revisar el uso de la medicación y mejorar la adherencia al tratamiento, claves del SPD



Los Sistemas Personalizados de Dosificación (SPD) están cada día más presentes en la realidad farmacéutica. Se trata de una herramienta que, usado adecuadamente, sirve como...

Leer más...

Semana Mundial de Concienciación sobre el Uso de los Antibióticos



Sabemos desde hace décadas que la resistencia a los antibióticos es una gran amenaza mundial no sólo para las personas, sino para todo nuestro ecosistema. Si no logramos...

Leer más...

El COFLP se implica, otro año más, en la detección precoz de la diabetes con ADIGRAN



Con motivo del Día Mundial de la Diabetes, que se celebra cada 14 de noviembre, personal del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Las Palmas y un grupo significativo de colegiadas...

Leer más...

También te puede interesar

OPINIÓN

ANECDOTARIO

AGENDA

HAZTE YA CON TU CALENDARIO BOTICARIO 2024!



